



Rencontre avec Mathieu Beaulieu

publié le 14/03/2024

Dans le cadre d'une séquence pédagogique de français intitulée "Quelle place pour l'Autre ?", les élèves de 3e A ont longuement réfléchi à la question des différences.

C'est dans ce contexte qu'ils ont rencontré au collège ce mardi 12 mars Mathieu Beaulieu, diagnostiqué autiste Asperger à l'âge de 32 ans et auteur d'un ouvrage autobiographique intitulé *C'est l'histoire d'un Asperger*. Les élèves avaient préparé en amont des questions concernant son enfance, ses passions, l'étape du diagnostic et ce qu'il a changé, sa relation avec les autres, le milieu professionnel, son quotidien et bien sûr, la publication de son livre.

Cet échange a été d'une grande richesse et a permis aux élèves d'approfondir leur réflexion, de faire bouger leurs représentations et de mieux comprendre que certaines différences ne se voient pas toujours.

Un très grand merci à Mathieu pour ce précieux moment de partage !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.